

大阪城

2022

10/6

(木)

14298号

全巻
西成分会

247
6647-
4947

涼しくなってきた。秋の夜長とがテいじで
いつまでたつかし、二といつてるなーと感
だが、都会ではつオロギなど虫が鳴くのはあまり
聞くことがないので、^{（秋冬）}11/7ごろまでの内らしいが
秋らしい生き方ができればいいのだろう。

10/4、今年のノーベル物理学賞員がフランスと
オーストラリアの学者に決まったようだ。電子
や光子、光子（^{光の粒}）など基本粒子の性質や動きの
法則と解明する量子力学の分野での成果に
対し子えらわれたという。三人とも75歳から79歳の
高齢者ばかりだ。物質の原子や原子以下の
微小な世界は、今まで、日本も得意な分野だった。
湯川、朝永、小柴、益川、小林、南部、根田などの
学者がノーベル賞をとっている。しかし、今後は
むつかしいと懸念されている。基礎研究やオリジナ
ルな科学研究を大切にしたり、教育をなかつたり
政治が不当に介入しはじめたり、予算をやらな
政治的にイヤガラセをしたりはじめた。また、
量子で解明された物質や物質世界の成果を
そのままおのりや文系系世界が進化が遅延から
でもある。岸田政治は二までわかつているだろうか。

KAMAGASAKI SONIC
釜ヶ崎ソニック2022



三角公園13時から雨天中止



11年目らしい

10/8
(土曜日)
まちゅこけ (O.A)
魔女デミ
パギヤン
ハレルヤ
釜凹バンド
かのうさちあ
ダンシング義隆 FOREVERS

原始放浪記ヤンシ〇〇ノブトウ

10/9
(日曜日)
もりやん (O.A)
たけ楽団
まちゅこけ
アカリトバリ
露天製※心詩
裏猫キャバレー
無節操ブラザーズ
バビロンブレイカーズ